
La Flamme olympique  
passera dans le Loiret  

mercredi 10 juillet !

17 h 39  
Départ du parc Léon-Chenault  
à Orléans

LE COLLÈGE JEAN-ROSTAND 
NE PERD PAS LA BOULE !
Début juin, la section pétanque du 
collège Jean-Rostand a participé 
aux championnats de France UNSS 
dans les Hautes-Pyrénées. Cette 
participation fait suite à sa belle 
performance lors de la compétition 
régionale début avril : deux des 
trois équipes se sont qualifiées pour 
les demi-finales ; l’une d’entre elles a même gagné la finale face à 
un collège de Saint-Florent-sur-Cher, faisant briller le Loiret ! Bravo 
aux jeunes boulistes pour leur engagement et leur combativité !

VOS CONSEILLERS DÉPARTEMENTAUX
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Baptiste Chapuis et Karine Harribey

 Les joindre 
02 38 77 96 30
baptiste.chapuis@loiret.fr / karine.harribey@loiret.fr

 Un rendez-vous ?
Mail aux élus ou à leur collaborateur : 
groupe@ser45.fr

Leur écrire 

Département du Loiret  

45945 Orléans

Subventionné par la Ville d’Orléans et le Département, le CADO a dévoilé les spectacles de 
la saison 2024-2025. Son objectif : « réunir un public nombreux et fidèle venu de tout le 
Loiret qui accompagnera de sa curiosité les spectacles proposés ». Voici les spectacles du 
second semestre 2024 à ne pas manquer ! 
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Du 2 au 13 octobre
L’ami du 
président 
de Félicien 
Marceau

Du 14 au 24 novembre
Et pendant ce 
temps Sigmund 
Freudonne de 
Trinidad

Du 6 au 14 décembre
Les sœurs 
Hilton de 
Valérie 
Lesort
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CARNET DE CANTON

ÇA SE PASSE PRÈS 
DE CHEZ VOUS !



CARNET DE CANTON

ÇA SE PASSE PRÈS 
DE CHEZ VOUS !

DES ORLÉANAIS EN VISITE 
DU NOUVEAU BÂTIMENT DES 
Archives départementales
Le 20 décembre 2023, des habitants du 
quartier Bourgogne membres de l’association 
Mieux vivre ont visité, en compagnie de Baptiste 
Chapuis, le nouveau bâtiment des Archives 
départementales, boulevard Marie-Stuart, 
qui a ouvert ses portes le 18 novembre. Ils ont 
également pu admirer l’exposition Rendez-vous 
en terre loirétaine qui visait à offrir un large 
panorama sur les six territoires constitutifs du 
Loiret à travers le patrimoine ainsi que l’histoire 
du Loiret et de ses habitants. Un grand merci au 
personnel du Conseil départemental pour leur 
compétence et leur disponibilité au cours de 
cette visite.

LA TRADITIONNELLE REMISE DES 
chocolats aux résidents des 
EHPAD
En décembre, comme chaque année, les 
conseillers départementaux ont distribué des 
chocolats aux résidents de tous les EHPAD du 
canton et leur ont adressé 
leurs meilleurs vœux pour 
la nouvelle année. Karine 
Harribey a ainsi échangé 
avec les résidents 
de l’établissement 
orléanais Saint-Joseph. 
Un moment toujours 
apprécié !

Le Comité 
des fêtes 
TOUJOURS 
AUSSI ACTIF !
Fin janvier s’est 
tenu l’assemblée 
générale du Comité des fêtes de la Barrière Saint-Marc, 
une association emblématique de notre canton. Toujours 
aussi dynamique, elle propose de nombreuses animations 
rassemblant toutes les générations. Loto, journée conviviale, 
chasse aux œufs… Le premier semestre 2024 fut chargé, le 
second le sera tout autant ! Bravo à tous les bénévoles !

NOUVELLE ACTION DE sensibilisation au handicap par l’AJLA
Durant le mois de février, l’AJLA, l’association des jeunes du Laos et leurs amis, a sensibilisé les enfants au handicap, dans 
le cadre d’un projet nommé Vis la vie. Pour clôturer cette action, l’association a organisé le 7 mars un grand après-midi 

consacré au handicap et à la santé et a invité des partenaires 
à venir parler de leur travail au quotidien. Des activités ont été 
mises en place autour du handisport permettant aux personnes 
valides et porteuses de handicap de jouer ensemble. Une vidéo 
a aussi été réalisée afin de mettre en avant des différents acteurs 
travaillant avec les personnes porteuses de handicap et des 
familles ayant des enfants porteurs de handicap. L’occasion de 
valoriser ces personnes de l’ombre dont on ne parle jamais.

Orléans 
Futsal INVESTIT 
LE PALAIS 
DES SPORTS
Le club de futsal 
d’Orléans est en train 
de se faire un nom  ! 
Pensionnaire de 
deuxième division, le 
club orléanais a réalisé 

un magnifique parcours en coupe nationale en atteignant 
les quarts de finale. Le 27 avril, il a évolué pour la première 
fois au Palais des Sports, fêtant par la même occasion son 
maintien en deuxième division. Un grand bravo aux joueurs, 
au staff, aux supporters, aux salariés, aux dirigeants et aux 
partenaires pour cette réussite !
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